

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 26 de Septiembre de 2015.

## Los Corporativos recorrieron el primero de los cuatro tramos por los límites de Irun

-

- M.A.I.
- IRUN

26 septiembre 201500:58

Miembros de la Corporación municipal realizaron ayer uno de los cuatro recorridos que discurren por los límites de Irun. Esta iniciativa se lleva a cabo todos los años de modo que, al final de cada mandato, se hayan reconocido todos los mojones o mugas que marcan los límites de la ciudad. En el recorrido de ayer participaron el alcalde, José Antonio Santano; y los ediles Miguel Ángel Páez y Pedro Alegre (PSE), Xabier Iridoy y Lourdes Larraza (EAJ-PNV), David Soto y Carlos Reglado (Sí Se Puede Irun) y Oinatz Mitxelena y Miren Izaskun Sorondo (EH Bildu).

**Desde Lapurriturri** El tramo que recorrieron ayer los Corporativos consta de 13,2 kilómetros. El punto de partida fue el punto de información de Lapurriturri, en Erlaitz, desde donde los ediles caminaron hasta el descenso por el cordal de separación entre las cuencas de Endara y Bidasoa. El recorrido discurre junto a restos de antiguas explotaciones mineras y se acerca a las ruinas del Torreón de Pica y del Torreón de Endarlaza, fortificaciones de las guerras carlistas. Tras llegar al puente de Endarlaza, siguieron por el trazado de la vía ciclista del Bidasoa.

Los concejales recorrieron este camino hasta Puntta. Luego, continuaron por la ribera del río pasando por Behobia, Azkenportu y Osinbiribil hasta llegar a las instalaciones del Club Santiagotarrak, donde finalizó el recorrido.